



Ouverture officielle du magasin co-labor à Dudelange

- 4 mai 2023 -

Ce jeudi 4 mai 2023 a été inauguré le nouveau magasin de produits biologiques et de plantes **co-labor** au 14, rue de la Libération à Dudelange. Alors que la coopérative célèbre cette année ses 40 ans d'existence, c'est à Dudelange qu'elle a choisi d'ouvrir sa deuxième enseigne. Son premier point de vente existe depuis 2016 à Bertrange où la coopérative détient également son siège social.

co-labor : des produits biologiques, des services de jardinage, un service « Gréng Kuerf » de livraison de produits frais, mais pas que !

co-labor est spécialisé dans la production et la vente de produits biologiques et gère également des potagers, des activités de protection de la nature ainsi qu'une pépinière. Depuis sa création, co-labor dispose d'équipes de jardinage et environnement pour l'entretien et l'aménagement d'espaces verts de toute envergure. Depuis 2013, l'institution est aussi à la tête d'un atelier de menuiserie pour la création de meubles d'extérieur. A cela s'ajoute encore un jardin pédagogique né en 2022. Mais ce n'est pas tout. La philosophie à la base du fonctionnement de co-Labor se repose sur les piliers de **l'économie solidaire**. Ce qui signifie, entre autres, qu'une partie de ses équipes bénéficie de mesures de réinsertion professionnelle.

La devise de la coopérative étant : **le combat contre l'exclusion sociale par la formation professionnelle et le soutien de l'intégration par le travail et la création d'emplois.**

À Dudelange aussi, l'offre ne se limite pas à la vente de produits biologiques

Dans le magasin de Dudelange, l'accent est mis sur les produits issus des propres cultures de la coopérative, régionales et de saison. Le large assortiment de **fruits et de légumes** est complété par des **plantes** - également issues des cultures de co-Labor – et par des **produits de première nécessité et des produits en vrac**. La bonne surprise vient en outre de l'aménagement d'un

petit bistro où l'on trouvera de quoi agrémenter sa pause d'une boisson et d'un snack bio et fait maison. Et ce n'est toujours pas tout : des ateliers et des soirées thématiques sont au programme ainsi que la possibilité pour les parents d'organiser dans les locaux du nouveau magasin l'anniversaire de leurs enfants.

Soulignons que co-labor est aussi présent au **marché hebdomadaire** sur la place de l'Hôtel de Ville chaque jeudi et qu'un autre projet est sur le point de voir le jour à Dudelange : l'inauguration d'un pré fleuri en self-service dans la rue des Champs.

N'hésitez pas : restez informés sur les nombreuses activités de co-labor à Dudelange et ailleurs par l'affichage dans leurs magasins et sur les réseaux sociaux habituels.

[co-labor s.c. | Bertrange | Facebook](#)

[co-labor \(@colabor.lu\) | Instagram](#)

Dudelange, ville engagée

La Ville de Dudelange poursuit ainsi sa stratégie pour rendre la ville plus conviviale et attractive encore, que ce soit d'un point de vue urbanistique – le nouvel espace Shared Space à deux pas du nouveau magasin sera inauguré à la fin du mois – ou du fait de sa stratégie commerciale. La ville cherche ainsi à occuper des surfaces commerciales en les louant pour les sous-louer en vue de l'implantation de commerces de niche et faisant écho à une politique écologique et sociale engagée. Les deux partenaires – cette fois la Ville de Dudelange et la société coopérative co-labor - ont trouvé facilement un terrain d'entente et la coopérative a ainsi eu la possibilité d'installer son activité dans ces locaux de 200m² loués par la Ville de Dudelange et sous-loués à co-labor.

Le collège des bourgmestre et échevins,

Dan Biancalana, bourgmestre

Loris Spina, René Manderscheid, Josiane Di Bartolomeo-Ries, Claudia Dall'Agnol, échevins